

Rinden tributo a Mariana Grajales, la Madre de Todos los Cubanos



La Habana, 8 may (RHC) Este domingo se vive un día distinto en Cuba, pues todos quieren entregar a mamá un beso, acompañado de una postal, una flor o un pequeño regalo que recuerde ese momento mágico del encuentro con ese ser que nos trajo al mundo.

De manera especial se rinde tributo este segundo domingo de mayo a Mariana Grajales, la madre de los Maceo, mambisa que ofrendó a todos sus hijos a la lucha por la independencia, y que se le considera madre de todos los cubanos.

La mujer, ejemplo de trabajadora, es también quien lleva la rienda fundamental del hogar y de los hijos, a lo cual no escapa la tía o la abuela, quienes colaboran en ese empeño, en muchas ocasiones para que la madre joven pueda continuar sus estudios o desempeñar su profesión.

Quizás por ello y porque alrededor de la figura materna gira en Cuba todo el amor de la familia, es tan importante este día, ya tradición y que más allá de su posible sentido comercial se multiplica en homenaje real a quienes guían, cuidan y en muchos casos sostienen el eje del hogar.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/92824-rinden-tributo-a-mariana-grajales-la-madre-de-todos-los-cubanos>



Radio Habana Cuba